



# 「靴下 × ビスケット」の夢のコラボレーション！ コラボブランド『フクビス』誕生！

福助株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:田坂 寛)と株式会社ギンビス(本社:東京都中央区、代表取締役社長:宮本 周治)は、共同ブランド『フクビス』を本日立ち上げました。



# フクビス

スペシャルコラボレーションブランド誕生！

ギンビスの  
アスパラビスケットが  
福助の靴下に！



福助の靴下が  
ビスケットに！



コンセプトは『幸<sup>ビス</sup>ク<sup>ビス</sup>に遊<sup>ビス</sup>び<sup>ビス</sup>ます日々』。  
遊び心のある楽しい商品を提案するブランドです。

フクビス<sup>ビス</sup>で人生が変わった！

**営業成績 500% UP!**

Sさん (東京都 40代男性)

靴下ビスケットを間食に、  
商談の際にアスパラ靴下を着用  
するようになってから  
みるみる契約が取れるように・・・！  
本命の商談の際には欠かせない  
アイテムとなりました！



※個人の感想です

**恋人ができた！**

Aさん (千葉県 20代女性)

可愛い♡と思って、購入した  
ビスケットと靴下。  
このアイテムたちが意中の彼と  
話すきっかけに・・・  
今ではお揃いで履いています！  
もちろんオヤツはソックス  
ビスケット♪



※個人の感想です

ブランド特設サイト⇒ <http://www.fukuske.com/2016af/>

～本件に関するお問い合わせ～  
福助株式会社 公式Twitterアカウント @fukuske  
株式会社ギンビス公式Twitterアカウント @GINBIS\_PR

今日は、エイプリルフールです。